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<柳杯について>

<柳杯について><柳杯について>

<柳杯について>

3月9日（日）10:00～12:00　柳泉園

・恩多コート5面全日を全力で確保する

・従来の柳杯（10面）と同じ試合取り組みにするためには

（１）川路会長

（１）川路会長（１）川路会長

（１）川路会長 　2日間必要だが、2日とすると当選が減り、少数面数の

・役員変更に伴う引継ぎ事項は、口頭だけでなく資料等を 　時間帯があると運営が困難になる

　作成して、しっかり伝達してほしい ◎運営面を配慮し、恩多コート1日で開催することに決定

・西高の開放予定日の連絡がありました ◎開催日は7月20日（日）　　恩多コート

　年間12日分を3団体で使用します 　4月運営委員会までに各クラブ実行委員（男女各一名）を

　3/18（火）に西高のコート開放説明会があり、大竹事務局長 　選出してください

　と参加します（2014年度は３クラブ申し込みあり）

　市民テは日曜日の午後を優先して確保する予定です <ガット送付について>

<ガット送付について><ガット送付について>

<ガット送付について>

（２）西村技術部長

（２）西村技術部長（２）西村技術部長

（２）西村技術部長 ・ガット郵送費の削減は総会での今年の決議事項である

・初級スクールⅡ期は6/1に開始します 　（過去5年くらい前から郵送費削減を訴求してきた）

（３）西村広報部長

（３）西村広報部長（３）西村広報部長

（３）西村広報部長 ・従来通り、

・会員の皆様にご理解をいただき、ガット送付先は１４７まで 「ガット郵送が不要で経費削減に協力いただける方

ガット郵送が不要で経費削減に協力いただける方ガット郵送が不要で経費削減に協力いただける方

ガット郵送が不要で経費削減に協力いただける方」

　削減することができました　　ご協力ありがとうございました 　の募集を継続します

　今後も、インターネット環境が整備され、ガット送付が不要と ・新入には入会時に、ガット郵送の要／不要を確認する

　方は、各クラブ会長もしくは広報部員までご連絡ください

（４）小池会計部長

（４）小池会計部長（４）小池会計部長

（４）小池会計部長 <2014年会員名簿について>

<2014年会員名簿について><2014年会員名簿について>

<2014年会員名簿について>

・各クラブの口座にクラブ運営費を振り込みました 会則について、一部過去総会での会則変更の決定内容が

・テニス保険に全員加入済みです 名簿に反映されていない等ありましたので、訂正しています

・1月、2月市民テの会計収支は問題なく推移しています

（５）大竹事務局長

（５）大竹事務局長（５）大竹事務局長

（５）大竹事務局長

<ナイター練習会年間計画>

<ナイター練習会年間計画><ナイター練習会年間計画>

<ナイター練習会年間計画>

・体協50周年記念総合開会式が、4/6（日）10:00～11:30 原則、４月から１１月の各月、OSA、ふじクラブ、さくらクラブ、

　スポーツセンター体育館で開催されます チームひまわりの順でナイターコートを申し込みます

　各クラブ２名参加（上履き要） OSA ふじ さくら 　ひまわり

・クラブ再編に伴い太田杯のシード枠が変更になります ４月 １週 ２週 ３週 ４週

　一部シード枠は男子４チーム、女子５チームの予定 ５月 ２週 ３週 ４週 ５週

　次回４月運営委員会で出場チームを決定します ６月 １週 ２週 ３週 ４週

・久米川コートの利用人数調査表で、人数のカウントの仕方 ７月 １週 ２週 ３週 ４週

  が不明瞭との意見があった ８月 １週 ２週  ３or４週* ５週

  →記入方法を書いてレターケースに入れておく ９月 １週 ２週 ３週 ４週

10月 １週 ２週 ３週 ４週

”４月運営委員会” 4/13（日）10:00～12:00　柳泉園２Ｆ 11月 １週 ２週 ３週 ４週

運営委員会は開放されています　　ご自由に参加ください *合宿日程により決定（さくら８月）
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「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者 さくらクラブ西村憲治　まで
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【東村山市民テニスクラブ協議会　２０１４－２０１５各部長・役員からのご挨拶】【東村山市民テニスクラブ協議会　２０１４－２０１５各部長・役員からのご挨拶】【東村山市民テニスクラブ協議会　２０１４－２０１５各部長・役員からのご挨拶】【東村山市民テニスクラブ協議会　２０１４－２０１５各部長・役員からのご挨拶】

 ●　会計部長　小池　邦彦　さん　（ふじクラブ）

 ●　会計部長　小池　邦彦　さん　（ふじクラブ） ●　会計部長　小池　邦彦　さん　（ふじクラブ）

 ●　会計部長　小池　邦彦　さん　（ふじクラブ）

会員の減少により収入が減ってしまい市民テの運営は少し窮屈になっているのかもしれません。

そんな中で会計のやるべきことは、お金の動きを整理して現状を知り、計画の範囲内で賄えるよう、あるいはより適切な計画に変更できる

ようにするため、判断材料を示すことだと思います。

お金は無尽蔵にあるわけではありません。皆さんのやりたいことは沢山あるかもしれませんが全てをかなえることはできないでしょう。

良い選択をしてもらえるよう努力します。

 ●　技術部長　西村　拓治　さん　（ふじクラブ）

 ●　技術部長　西村　拓治　さん　（ふじクラブ） ●　技術部長　西村　拓治　さん　（ふじクラブ）

 ●　技術部長　西村　拓治　さん　（ふじクラブ）

今年3年目の技術部長を務めさせて頂きます「ふじクラブ」西村です。

現在90名弱のスク－ル生と技術部総勢24名と共に頑張っています。

技術部としてお手伝いさせて頂きながら、スク－ル生と一緒に上達していきたいと思います。

今年度もより楽しく内容の充実したスク－ル活動を実施すべく力を合わせて頑張りますので皆様御協力の程、宜しくお願い致します。

 ●　広報部長　西村　憲治　さん　（さくらクラブ）　

 ●　広報部長　西村　憲治　さん　（さくらクラブ）　 ●　広報部長　西村　憲治　さん　（さくらクラブ）　

 ●　広報部長　西村　憲治　さん　（さくらクラブ）　

さくらクラブの西村です。２年間広報部長を担当させていただます。よろしくお願いします。

広報部長は前回２００４年～２００５年に続き２回目！　　なので、ある程度大丈夫だろうと臨むも、やはり１０年のブランクは大きかった。

前任の濱野さんにいろいろと教えていただき、「そういえばそうだったな」と思い出すこともあれば、そうだ前回は、

まだホームページなんてものはなかった．．．確実に仕事量が増えている．．．

本業のテニスの方ですが、昨年初めに五十肩発症、無理して無茶テニスの結果、夏の終わりに腱板損傷でドクターストップ、

もう半年もラケットを握っていません。

春先復帰を目指していましたが、まだしばらくかかりそうなので、当面ホームページの作り方でも勉強しておとなしくすごします。

 ●　コート取り部長　愛甲　啓也　さん　（ＯＳＡ）

 ●　コート取り部長　愛甲　啓也　さん　（ＯＳＡ） ●　コート取り部長　愛甲　啓也　さん　（ＯＳＡ）

 ●　コート取り部長　愛甲　啓也　さん　（ＯＳＡ）

コート取り部長の愛甲（ＯＳＡ）です。

今さらご説明するまでの無く皆様ご存じと思いますが、市民テの根幹の部署であるコート取り部の活動をご紹介します。

当部は総勢２０名で構成されており、さらに申込担当と管理担当（計画、申込推進、仮予約、本予約）に役割分担されています。

下記に各活動内容を記述しました。

◇申込担当（１５名）　※１コマ：２時間／面 ◇管理・申込推進（１名）

①予約システムによる毎月の申込（平均１００コマ） ①申込状況のチェック及び申込担当者からの問合せ対応

②申込内容の担当者間での相互チェック ②申込内容のチェック（申込担当全員分）

③予約システムによる抽選結果の確認、及び仮予約 ◇管理・仮予約担当（１名）

◇管理・計画担当（１名） ①当選分の仮予約漏れのチェック

①申込コマ数の制限や当選確率の向上等を考慮しながら ②市（スポーツセンター）に提出する１ヵ月分の本予約表の作成

ツールによる指示書の作成 ◇管理・本予約担当（１名）

（指示書の内容：？月？日　？時　？番コート） ①１ヵ月分のコート代の納入、及び「使用許可証」の管理

②申込担当者への指示書の配布（全体１、５００コマ） ②使用出来なかったコート代の還付請求手続き

ざっとご紹介しました。１年間、毎月ですからかなり大変な作業です。

しかしながら、皆さん協力的で大変感謝しています。また、土日、祝日ほぼいつでもテニスが出来る有りがたさを、つくづく感じています。

いつか皆さんにもコート取りの役割が巡ってくる時が有りますが、その際は「It's My Pleasure」の一声でお願いいたします。

最後に、広報担当の 「Ｔ久井」 さんから脅迫めいた原稿依頼があった事を告白します。でも、広報も大変なお仕事ですよね。

私みたいな言うことを聞かない会員がいるんですから。

 ●　事務局長　大竹　正史　さん　（チームひまわり）　

 ●　事務局長　大竹　正史　さん　（チームひまわり）　 ●　事務局長　大竹　正史　さん　（チームひまわり）　

 ●　事務局長　大竹　正史　さん　（チームひまわり）　

はじましての方も多いと思います。今年から２年間「事務局長」の大役を仰せつかりました、チームひまわりの大竹です。

歴代の事務局長は立派な方が多く、「はたして自分に務まるのだろうか？」と日々心配をしておりますが、運営委員会は会長始め、

優秀な各部会部長、各クラブ会長、事務局員で運営されていますので、僕の力不足をきっと補ってもらえると信じています。

そして、昨年まではあまりコートに顔を出すことができませんでしたが、この任期の２年間はなるべく、コートに顔を出したいと思いますので

よろしくお願いします。

 ●　事務局次長　田中　志郎　さん　（さくらクラブ）　

 ●　事務局次長　田中　志郎　さん　（さくらクラブ）　 ●　事務局次長　田中　志郎　さん　（さくらクラブ）　

 ●　事務局次長　田中　志郎　さん　（さくらクラブ）　

"明るく元気に進めたい”　　　 市民テ2012年に入会し３年目となりました田中志郎です。

昨年はコート取りをやらせていただき、今年から事務局次長をやらせていただきますが、事務局次長はどんな役割か・

どんな事をすれば良いの・・？

総会・２月の運営委員会に出席し、少し雰囲気が分かってきた・・、昔の経緯等まったく知らない事だらけ！

初心者の私ですが、役員の皆様・会員の皆様に教えていただきながら、楽しく・スムースな運営が出来ように、明るく元気に

やらせて頂きたいと考えていますので、皆様のご協力をよろしくお願い致します。

 ●　事務局員　梅原　幸路　さん　（ふじクラブ）

 ●　事務局員　梅原　幸路　さん　（ふじクラブ） ●　事務局員　梅原　幸路　さん　（ふじクラブ）

 ●　事務局員　梅原　幸路　さん　（ふじクラブ）

初めまして、まだ入部させて頂き約２年の梅原です。土曜日の午前中、恩田と久米川のどちらかに行かせて貰っています。

黄色いオープンカーのビート(２３年物のビンテージカー)と、赤いアルファロメオ１４７が止まっていて、テニスが下手な人が

コートにいたら、間違いなく私です(笑)。遠慮なく声をかけて下さい。

テニスはまだ初めて3年の初心者マークですが、車は大好きで、その手の話なら大歓迎です。

 ●　事務局員　山田　智靖　さん　（ＯＳＡ）　

 ●　事務局員　山田　智靖　さん　（ＯＳＡ）　 ●　事務局員　山田　智靖　さん　（ＯＳＡ）　

 ●　事務局員　山田　智靖　さん　（ＯＳＡ）　

こんにちは。事務局を担当することになったＯＳＡの山田です。

総会で出たご意見をもとに市民テの皆さんが楽しくテニスができるように、運営委員会の皆さんと考えていきたいと思います。

１年経ってみてよかったなと実感できるように頑張りますので、コートで会った時にはまた意見をお聞かせください。

市民テは新クラブ体制に入りました。皆様のご協力も必要です。宜しくお願いします。

運営委員会のみなさん、ご協力ありがとうございました。２年間よろしくお願いします。

４月号ガット編集：チームひまわり　津久井悦子、椎名啓雄


